

CSRニュース

出張授業をご紹介します

ロイヤルホスト(ロイヤルフードサービス株式会社運営)のグループマネジャーが、東京都世田谷区の中学校にて職業講話をおこないました。総勢75名の生徒さんに、飲食店で働くことの喜びや厳しさ、やりがいについてお話しをさせていただきました。



ここでお話しします。緊張しますね。



ロイヤルホストを利用したことがありますか？



メニューもご紹介



たくさん質問をいただきました。

講師を務めたグループマネジャー安藤さんより～

「中学生にお話しするのは初めてで、どうしたら伝わるかなとずっと考えていたのですが、実際、店舗での体験談や、こんなことに困っているといったお話しをすることだけでも、飲食店で働く喜びや、やりがいを知ってもらえるんだなと実感しました。

みなさんとてもキラキラしていて、話も一生懸命聞いてくれて、嬉しかったです。」

ロイヤルグループの
CSR情報など配信中



ロイヤルグループでは今後も、“食”&“ホスピタリティ”を通じて未来を担う次世代の学びの場を提供し、勤労観・職業観を醸成に繋がるよう、教育支援を継続しておこなってまいります。